



Volksschulen

▷ Primarschule Basel

▶ **Schulleitung Primarstufe Bläsi**

Liebe Eltern

Wir hoffen, Sie konnten trotz den unsicheren Umständen durch Corona erholsame Sommerferien geniessen. Wir versuchen, den Schulbetrieb so normal wie möglich zu führen. Das ist nicht immer einfach und erfordert auch von Ihnen einen Solidaritätsbeitrag. Wir bitten sie daher, ihr Kind bei den Spucktests mitmachen zu lassen oder wenigsten bei einem positiven Poolergebnis ihr Kind testen zu lassen. Die ganze Organisation des Testens und der Massnahmen bei einem positiven Poolresultat ist höchst komplex. Wir möchten vermeiden, dass ganze Klassen und Lehrpersonen in die Quarantäne müssen.

Auch wenn die Sicherheitsmassnahmen gelockert wurden, achten wir sehr auf die Abstands- und Hygieneregeln. Elternbesuche in der Schule sind nur in Ausnahmefällen und unter Einhaltung der Maskenpflicht möglich.

Wir danken für Ihr Verständnis und Ihre Kooperation.

Öffnung des Pausenhofes über das Wochenende

Der Pausenhof des Bläsi Schulhauses wird über das Wochenende geöffnet und ist zugänglich für die Öffentlichkeit. Bis Ende Jahr dauert die Projektphase. Wenn alles klappt und der Schulbetrieb nicht durch Verunreinigung und Vandalismus beeinträchtigt wird, wird der Pausenhof am Wochenende für die Bevölkerung offen bleiben.



Ein Fest für die Kinder am 24.09.2021 von 14 – 20 Uhr für alle Stufen

Unsere Schüler*innen haben ein schwieriges Jahr hinter sich, in dem sie ihre kindlichen Bedürfnisse und Interessen zurückstellen mussten. Sie haben prima mitgemacht. Nun wollen wir für sie ein kleines Fest veranstalten. Einen Nachmittag lang sollen sie frei nach Lust und Laune spielen, basteln, tanzen, sich austoben, lesen, malen, musizieren und zusammen sein können. Freizeitangebote, Mitarbeitende der Tagesstruktur und Lehrpersonen haben ein tolles Programm zusammengestellt. Die Eltern müssen für dieses Mal zuhause bleiben, nur Kindergarten- und Erstklasskinder dürfen von einer erwachsenen Person begleitet werden. Eine Woche vorher erhalten sie noch genauere Informationen.

Bläsiversum „Zmorge-Tisch“

Der Zmorge-Tisch wird nach den Herbstferien wieder geöffnet. Zwischen 7.15 Uhr und 7.35 Uhr sind alle Kinder willkommen und bekommen ein gesundes Frühstück. Das Angebot wird von Mitarbeitenden der Tagesstruktur, Lehrpersonen und Freiwilligen betreut. Falls sie Interesse haben mitzuwirken, melden Sie sich bei der Schulleitung: christa.gillieron@bs.ch.

Kinderflohmi 04.09.2021

Näheres entnehmen Sie bitte dem Flyer.

Freundliche Grüsse

Christa Gillieron

Ch. Gillieron